

12.—(25573) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, au sujet de la vente à l'enchère de 15 wagons à décharger l'asphalte, actuellement en disponibilité, à la Cour de la Division Ouest.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie pour rapport.

13.—(25405) Soumis un rapport du Secrétaire du Département des Réclamations, au sujet du refus des propriétaires de la rue Saint-Hubert, entre les rues Beaubien et Saint-Zotique, de payer leur quote-part, dans l'expropriation de la rue Saint-André.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour avis.

14.—(25096) Soumis le rapport du Département en Loi, sur les soumissions reçues, pour la construction de la Bibliothèque Municipale, et en particulier, sur les soumissions de MM. Boileau et Grothé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De déposer sur la table, jusqu'à ce que le Bureau prenne les autres soumissions en considération.

15.—Soumise une invitation d'assister à la "Second Canadian and International Good Roads Convention", qui aura lieu à Toronto, au cours du présent mois.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à Son Honneur le Maire.

16.—(25343) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, sur la communication de MM. Perron & Cie, au sujet de la fermeture de l'eau, à la buanderie de MM. O. Martel et A. Deschamps.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

17.—(24617) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des réchauds "presto" installés au Bain Laviolette, par la "Presto Heater Co., Ltd."

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, avec instructions de rendre les procédures nécessaires pour faire enlever lesdits réchauds immédiatement.

18.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions, pour la fourniture de briques, de pierre à bordure et d'uniformes pour le Département de Police.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées:

PIERRE A BORDURE

	Droite	Courbe	Chèque de dépôt
1. Isaïe Désormeault	49¾c	62c	\$ 995.00
2. Mandeville & Gagnon ..	47c	57c	500.00
3. H. Crevier	40c	50c	1,000.00
	55c	65c	
4. Villeray Quarry Co.	47c	57c	1,100.00
5. Ald. Cousineau	45c	55c	1,000.00

12.—(25573) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, anent the sale by auction of 15 asphalt dump waggons which are now available in the western division yard.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent Engineer of the Road Department for a report.

13.—(25405) Submitted a report from the Secretary of the Claims Department, anent the refusal by the proprietors of St. Hubert street, between Beaubien and St. Zotique streets, to pay their share of the cost in the expropriation of St. André street.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for advice.

14.—(25096) Submitted a report from the Law Department on the tenders received for the erection of the Civic Library, and specially on the tenders of Messrs. Boileau and Grothé.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be laid on the table until the other tenders are considered by the Board.

15.—Submitted an invitation to attend the Second Canadian International Good Roads Convention, to be held in Toronto, during this month.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to His Worship the Mayor.

16.—(25343) Submitted a report from the City Treasurer, on the communication received from Messrs. Perron & Cie, anent the turning off of water at the laundry owned by Messrs. O. Martel and A. Deschamps.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

17.—(24617) Submitted a report from the Law Department, anent the Presto heaters installed at Laviolette Bath by the Presto Heater Co., Ltd.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the matter be referred to the Law Department, with instructions to take the necessary proceedings in order to have the said heaters removed without delay.

18.—And at noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of bricks, curbstone and uniforms for the Police Department.

The following tenders were opened in presence of the interested parties:

CURBSTONE.

	Straight	Curved	Deposit cheque
1. Isaïe Désormeault	49¾c	62c	\$ 995.00
2. Mandeville & Gagnon ..	47c	57c	500.00
3. H. Crevier	40c	50c	1,000.00
	55c	65c	
4. Villeray Quarry Co.	47c	57c	1,100.00
5. Ald. Cousineau	45c	55c	1,000.00